

Nachdem wir uns einig waren, unseren Garten terrassieren zu wollen, besprachen wir unsere Ideen der Gartengestaltung mit der Fa. Blank.

In den Gesprächen mit Herrn Blank arbeiteten wir den Verlauf der Mauer aus und ließen uns Möglichkeiten bei der Wahl der Steine aufzeigen. Nach einigem hin und her konnten wir uns auch hier entscheiden und so konnte die Fa. Blank zusammen mit den Estrichlegern am 21.11. ihre Arbeit aufnehmen.

Dabei mussten zuerst einmal die verschiedenen Ebenen hergestellt und dazu einiges an Erdmaterial abgefahren werden.

{gallery}images/bauphase/garten/01{/gallery}

Nach 3-4 Tagen waren die Mauern dann errichtet und der Humus verteilt. Auch die Abgrenzung zu den Nachbarn wurde sauber gezogen.

{gallery}images/bauphase/garten/02{/gallery}

Mit dem Ergebnis sind wir super zufrieden. Mit der Fa. Blank haben wir dabei sehr gute Erfahrungen gemacht. Herr Blank ging immer auf unsere Ideen und Wünsche der Gartengestaltung ein und brachte sein Fachwissen ein, um diese noch zu verbessern.